



6 Pièces

215 m²

Réf. 16471-01

1 260 000 €

La Seyne-sur-Mer

Maison à vendre (83500)



**ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au coeur d'un quartier résidentiel prisé, à quelques encablures des plages des sablettes à la seyne-sur-mer dans le var, cette villa d'inspiration californienne des années 70 déploie 215 m² habitables sur deux niveaux, au sein d'un écrin de verdure de 2 575 m². Rénovée avec soin dans un esprit résolument contemporain, cette maison aux lignes architecturales franches séduit par son style affirmé, sa luminosité omniprésente et son état irréprochable. Sa silhouette singulière, ponctuée de larges baies vitrées, dialogue avec la nature environnante dans une harmonie parfaite, à l'abri des ...

Nestled in the heart of a sought-after residential area, a stone's throw from the sablettes beaches in la seyne-sur-mer in the var, this 1970s callifornian-inspired villa offers 215 sqm of living space on two levels, within a 2,575 sqm green setting. Carefully renovated in a resolutely contemporary spirit, this house with its clean architectural lines seduces with its assertive style, its omnipresent luminosity and its impeccable condition. Its singular silhouette, punctuated by large bay windows, dialogues with the surrounding nature in perfect harmony, sheltered from view. From the entrance, ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

